

Der Österreichische Tierschutzverein ruft dazu auf, im Testament auch an das eigene Haustier oder Tiere in Not zu denken. So stellen Sie rechtzeitig sicher, dass Ihr Liebling gut versorgt ist, und unterstützen gleichzeitig den Tierschutz. Ein kostenloser Ratgeber erklärt, wie das funktioniert.

In den „Wochen des guten Testaments“ rückt ein Thema in den Fokus, das viele lieber aufschieben: die Frage, was bleibt, wenn wir gehen. Der Österreichische Tierschutzverein appelliert in diesem Rahmen an alle Tierfreund*innen, frühzeitig vorzusorgen – und auch an jene zu denken, die auf unsere Hilfe angewiesen sind: Tiere in Not.

„Immer wieder wenden sich Menschen an uns, die sicherstellen möchten, dass ihre geliebten Haustiere auch nach ihrem Tod gut versorgt sind“, berichtet Daniela Koren, Leitung Marketing des Österreichischen Tierschutzvereins. „Für viele ist es ein großer Trost, zu wissen, dass ihr Tier nicht alleine zurückbleibt, sondern bei uns ein liebevolles, sicheres Zuhause findet.“

Für ein würdevolles Andenken

Das macht der Österreichische Tierschutzverein möglich – einzigartig in Österreich. Wer den Verein in seinem Testament bedenkt, kann nicht nur Tierschutz über das eigene Leben hinaus unterstützen, sondern auch Vorsorge treffen: für das eigene Haustier, für ein würdevolles Andenken und für eine Zukunft voller Mitgefühl.

Tierfriedhof Waldesruh bei Wien

Ein besonderer Ort dieser bleibenden Verbundenheit ist der Tierfriedhof Waldesruh bei Wien. Seit 17 Jahren begleitet das Team rund um Friedhofsleiter Manfred Maier Menschen in ihrer schwersten Zeit. „Jedes Grab erzählt eine Geschichte von Liebe, Trost und Dankbarkeit“, so Maier. Neben der individuellen Betreuung bietet der Tierfriedhof auch umfassende Möglichkeiten zur Vorsorge: von der Einäscherung über stilvolle Urnen und Särge bis hin zur Gestaltung der Ruhestätte.

Tierfriedhof Waldesruh <https://tierschutzverein.at/presse/tierfriedhof-waldesruh-bei-wien/>

Video Tierfriedhof Waldesruh <https://www.youtube.com/watch?v=oDSQ5EHYmE0>

Webseite Tierfriedhof Waldesruh <https://anima-tierbestattung.at/>

Testament für den Tierschutz

„Wir möchten Menschen dabei helfen, in Frieden loszulassen – im Wissen, dass für alles gesorgt ist: für das Tier, für die Erinnerung und für die gute Tat, die weiterwirkt“, so Koren. Ein Testament für den Tierschutz ist nicht nur ein Vermächtnis – es ist ein letzter Akt der Verantwortung und Tierliebe.

Kostenlosen Ratgeber

Wer mehr erfahren möchte, erhält kostenlos den Testamentratgeber des Österreichischen Tierschutzvereins. Er erklärt Schritt für Schritt, wie man ein rechtsgültiges Testament verfasst – und wie dabei das eigene Haustier, persönliche Wünsche und der Tierschutz berücksichtigt werden können.

Testament Ratgeber [Tierschutzverein - Testament für Tiere](#)

Rückfragen & Kontakt:

Alexios Wiklund
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
0660/730 42 91
wiklund@tierschutzverein.at
www.tierschutzverein.at/presse